

La nouvelle startup nantaise [NEOLINE](#) s'affiche cette année en grande vedette du stand BeMyPort. Véritable révolution dans le transport à la voile, la société a conçu le cargo Neoliner, un quatre-mâts de 136 mètres propulsé pour 80% à l'énergie du vent. L'entreprise entend cibler un marché de niche avec du fret hors norme qui ne serait pas conteneurisable. Premier client convaincu, le constructeur automobile Renault qui vient de le choisir pour transporter des véhicules fabriqués en France vers le Canada. Semaine internationale du transport et de la logistique (SITL) à Paris, du 6 au 28 mars.